

Humanitäre Krise im Nahen Osten

Der Konflikt im Nahen Osten zwischen den Hamas und der israelischen Regierung hat bereits auf beiden Seiten unzählige Opfer unter der Zivilbevölkerung gefordert, die Zahl steigt weiter an. Millionen von Menschen sind auf der Flucht, suchen im Gazastreifen und den angrenzenden Gebieten Schutz.

Die Spirale der Gewalt, die bereits zum Tod von Zehntausenden von Menschen, zur Evakuierung ganzer Bevölkerungszentren im Gazastreifen und zur Zerstörung unzähliger ziviler Gebäude und Krankenhäuser geführt hat, dreht sich erbarmungslos weiter. Schätzungsweise sind 85 Prozent der Bevölkerung des Gazastreifens Vertriebene, von denen die meisten in stark überfüllten UN-Aufnahmezentren Zuflucht gefunden haben. Die hygienischen Bedingungen dort sind allerdings extrem schlecht und begünstigen die Ausbreitung von Krankheiten.

Soweit wie möglich und unter extrem schwierigen und prekären Bedingungen geht die Unterstützung des Caritas Netzwerks in den vom Konflikt betroffenen Gebieten weiter. Die Menschen erhalten, soweit möglich, medizinische Grundversorgung, lebenswichtige Medikamente, Lebensmittel- und Hygienepakete, Einkaufsgutscheine und psychosoziale Betreuung.

Wer den Einsatz der Caritas im Nahen Osten unterstützen möchte, kann eine Spende auf eines der folgenden Bankkonten unter dem Kennwort „Palästina“ überweisen.

Raiffeisen-Landesbank IBAN: IT42F03493116000000300200018

Südtiroler Volksbank IBAN: IT12R0585611601050571000032

Pfarrblatt Atzwang

24. August bis 7. September 2025



Sonntag 24/08/2025 21. Sonntag im Jahreskreis
08:00 Uhr Rosenkranz
08:30 Uhr Hl. JM für Alois und Norbert Rabanser

Sonntag 31/08/2025 22. Sonntag im Jahreskreis
09:30 Uhr Rosenkranz
10:00 Uhr Hl. JM für Alexander Mayr sowie Hl. Messe für Peter Mayr

Sonntag 07/09/2025 Schutzengelssonntag
09:30 Uhr Rosenkranz
10:00 Uhr Hl. Messe für Assunta, Gino und Umberto Saiani sowie zum Dank zum 30jährigen Ehejubiläum von Gertrud und Bernhard

Herzlichen Glückwunsch! Drei Jahrzehnte voller Liebe, Lachen und gemeinsamer Erinnerungen liegen hinter euch. Eure Perlenhochzeit ist ein Beweis für die Stärke und Schönheit eurer Beziehung. Möge eure Liebe weiterhin so wertvoll und strahlend bleiben wie eine Perle.

Pater Tus ist zur Zeit auf Heimaturlaub. Pater Shenoy vertritt ihn, Tel. 38813237024;

Der August ist ein Monat des Überganges, in dem der Sommer langsam dem Herbst weicht. Er ist geprägt von der Ernte, warmen Tagen und lauen Sommerabenden, aber auch von den ersten Anzeichen des herannahenden Herbstes. Es ist eine Zeit, um die Schönheit des Sommers noch einmal zu genießen, aber auch, um sich auf die Veränderungen einzustellen, die mit dem Jahreszeitenwechsel einhergehen.

Die ersten Ernten des Sommers können eingebracht werden. Dies ist ein Anlass, um dankbar für die Fülle der Natur zu sein und sich bewusst zu machen, wie wichtig die Landwirtschaft für uns ist.

Mit dem August beginnt langsam der Abschied vom Sommer. Die Tage werden kürzer, die Nächte kühler, und die ersten Blätter verfärben sich. Dies kann melancholisch stimmen, aber auch eine gewisse Vorfreude auf die kommenden Jahreszeiten wecken.

Die Natur zeigt sich im August von ihrer vielfältigen Seite. Blühende Heidekraut, Greifvögel, Fledermäuse und die ersten Sternschnuppen bieten zahlreiche Möglichkeiten, die Schönheit der Natur zu erleben und zu genießen.

Der August ist eine gute Zeit, um innezuhalten und für die schönen Momente des Sommers dankbar zu sein. Es ist eine Zeit, um die Wärme und das Licht zu genießen, aber auch um sich auf die Veränderungen einzustellen, die mit dem Herbst kommen.